クリティーだより



令和4年2月3日 栗生小学校 学校運営協議会

たこあげしたよ

今年もI年生が、凧作り・凧あげを行いました。

今年は、まん延防止期間中なので、昨年度同様、事前に四 日市の草田さんの動画を見ながら凧作りに挑戦しました。



動画の中で説明されたこと を聞き逃さないよう一生懸命 見て、間違えないように慎重 に凧作りに取り組みました。



「ここを持っとくよ。」「手伝うよ。」と子ども同士で助け合い ながら、自分だけの凧を作り上げることができました。

工事中のちょっと狭い運動 場で、児童のみで凧あげをし ました。子どもだけでの凧あ げは、難しいことも多く、走り 回ってくたくたになってしま いました。





ゆずゆとのんだら、おいしかったです。 モンのかわがちょっとにがかったけど、 モンのはちみつづけをもらいました。レ

きょう、ちいきの人から、

ゆずゆとレ





さらに、地域の方が作ってくださった「柚湯」 を飲んで、心も体もあたたまりました。

後日、状況を見ながら、凧のあげ方を教え てもらったり、サポートしてもらったりする 機会がもてたらいいなと思っています。その 時には、地域の皆さんのご協力をよろしくお 願いします。

なってきたので、たのしくなってきまし ど、たくさんはしって、だんだんうまく した。さいしょはうまくいかなかったけ てうれしかったです。また、もっとたか わたしのたこが、空をたくさんとん 生かつのじかんに、たこあげをしま

がをみながらがんばりました。こんど かいたり、つまようじをまいたり、どう ちいきの人と作ってみたいです。 校で、 たこあげをしました。 (一年生 児童)

いです。 (-年生 児童)また、ちいきの人に、おれいをいいた たしたちがうれしくなるようにかんが できなくてざんねんでした。でも、 ょに、たこあげをするはずだったのに、 年生だけもらえたので、うれしかっ ほんとうは、ちいきの人たちといっし ゆずゆをくださってうれしかったで (一年生 児童)